
　開催日:平成２９年１２月１２日(火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

① 町長
町民の人口減少対策につい
て

人口減少を食い止めるためどのような対策を考えているか。

② 町長 新規就農者の支援について
町として独自の助成策をつくり、新規就農者に寄り添う姿勢を見せることが今後の
浦臼町に必要では。

①参加団体、あるいはグループに規約は必要としない。

②プレゼンにおける採点、順位付けを必要としない。

③内容により補助率８０％に限定せず、幅を持たせたものとする。

④審査会は全て町長委嘱の町民に委ねた形とする。

① 町長 札沼線の存続を求める 現状維持が厳しいとした経緯・経過と、区間短縮の試算は。交通権の捉え方は。

② 町長 国民健康保険制度について 都道府県化による空知中部広域連合の位置づけと問題点について。

③ 町長 農林予算の見直しを求める ピンネ農協との事務委託契約の見直しについて。

①乗合タクシーの土日運行を。

②乗合タクシーを浦臼町内に限って同一料金で、どこでも利用できるようにして
は。

③①、②を実証実験してみては。

④タクシー等利用助成事業について、継続事業なのに２ヶ月の空白期間がある。
交付の仕組みの説明を。

⑤障がい者の利用が少ない。わかりやすく丁寧な説明が必要では。

①消防団と連携した土のう積訓練をしては。

②防災倉庫の点検業務を外部委託できないか。

② 町長
各町内のゴミステーションへ大
型ゴミカゴの設置を望む

カラス等によるゴミ散乱防止のため、カゴの設置を望む。

① 町長
国民健康保険事業の広域化
について

納付金額、標準保険料率など現在の進捗状況は。空知中部広域連合の維持体
制の協議はどのようになっているのか。

② 教育長
外国語指導助手（ＡＬＴ）の今
後の体制について

今年度のＡＬＴ体制の検証は。次年度の雇用方法、雇用形態はどのようになるの
か。
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６　番

静川広巳議員

「町民まちづくり活動応援事
業」の改善を求める

町長①
３　番

柴田典男議員

平成２９年　 第４回定例会　　　一　般　質　問　通　告　一　覧　表

答　弁　者

1
１　番

野崎敬恭議員
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牧島良和議員
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折坂美鈴議員
① 町長

乗合タクシー事業とタクシー料
金等利用助成事業の利用拡
大を目指して
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２　番

中川清美議員

① 町長
防災倉庫の運用と資材を使用
した訓練の実施


